
Cerca  de  45  familias  toman
terreno  de  Irrigación:  tras
un  intento  de  desalojo  se
armó una mesa de diálogo
11 mayo, 2020

Se reunirán el próximo miércoles para definir la situación.

Unas 45 familias tomaron un terreno privado ubicado en San
Carlos  y  esta  tarde  hubo  tensión  entre  los  vecinos  y  la
Policía.

En total, se trata de unas 140 personas, entre ellas varios
niños, y según los testimonios recolectados, algunas de las
familias ya habían empezado a separar cada lote con la idea de
edificar sus viviendas en un terreno colindante al barrio El
Esfuerzo- de la Villa Cabecera- que pertenece al Departamento
de Irrigación de Mendoza.

Tras una denuncia por usurpación, la Policía de Mendoza junto
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a la Policía Rural, la ayudante fiscal, Natalia Cortez, el
Consejero  del  Departamento  General  de  Irrigación  del  Río
Tunuyán Superior, Omar Sorroche y el subdelegado de las aguas
del  Río  Tunuyán  Superior  de  Irrigación,  Gabriel  Testa,
llegaron hasta el lugar este lunes.

Luego de algunas horas y tras un intento de desalojo, las
familias,  Irrigación,  los  abogados  de  las  partes  y  los
concejales que se hicieron presentes en el lujar, Juan Torres
(PJ), Claudio Méndez y Claudio Guerra (UCR); y representantes
de la Municipalidad, se llegó a un momentáneo acuerdo y el
próximo miércoles a las 10 habrá una mesa de diálogo en el
Concejo Deliberante de San Carlos.



“Desde el Municipio derivamos a la gente de Acción Social para
informarnos y para ver también qué asistencia se les puede
brindar. Es una situación complicada porque obviamente lo que
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nosotros menos queremos es tener un villa de emergencia en San
Carlos” dijo el intendente departamental Rolando Scanio en
diálogo con El Cuco Digital.

“Nosotros en lo que podamos asistir a la gente, lo vamos a
realizar. Las viviendas que estamos haciendo es por medio del
IPV pero tampoco es tan fácil”, agregó.



“Todos  nuestros  esfuerzos  económicos  están  abocados  a
contrarrestar la pandemia que muy bien la estamos llevando con
un montonazo de acciones que estamos haciendo y ni siquiera
recibimos hasta ahora el dinero de ATN que nos tiene que
derivar la provincia ni estamos recibiendo plata de nadie y no
podemos  hacer  frente.  Me  extraña,  espero  que  no  sea  una

https://www.elcucodigital.com/wp-content/uploads/2020/05/desalojo-sc-1.jpg


cuestión política porque la verdad que no viene al caso hacer
esto  con  la  crisis  sanitaria  que  está  viviendo  el  país”,
sostuvo.


